

## Communiqué de presse Mohamed LAQHILA Député des Bouches du Rhône

## « Merci »

Aix-en-Provence, 11 avril 2022

« Je me réjouis de la participation à ces élections qui est nettement supérieure à ce qui était prévu, c'est une bonne nouvelle. Cela signifie que notre démocratie tient, les Français ont décidé de la faire vivre malgré les circonstances exceptionnelles de cette campagne : guerre en Ukraine et crise covid.

Je tiens à remercier les électeurs qui ont décidé de redonner leur confiance à Emmanuel Macron dès le 1er tour.

Or rien n'est joué. Et dès hier soir 20h00, c'est une seconde campagne qui a débuté. Il nous faudra convaincre nos compatriotes, projet contre projet, vision contre vision, idée contre idée.

Le projet d'Emmanuel Macron est le meilleur pour la France, pouvoir d'achat, Europe, Environnement, Emplois... faire de la pédagogie sur le terrain et convaincre, sans relâche. »

Mohamed LAQHILA Député des Bouches du Rhône